



Direction de la communication,
du dialogue citoyen
et de l'attractivité territoriale
05 59 46 60 40
communication@bayonne.fr

Le 15 mai 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE BEAT STREET DAY KIDS

La compétition hip-hop réservée aux moins de 16 ans Jeudi 29 mai à 17h

Le Beat Street Day qui réunit chaque année la crème de la danse hip-hop à Lauga, a depuis plusieurs années son pendant dédié à la jeunesse : le Beat Street Day Kids. Initiée par l'association Street Art Studio, cette compétition dont l'accès est gratuit pour le public se déroulera le jeudi 29 mai à 17h en direct du Théâtre de la nature sur les Hauts-de-Sainte-Croix, et rassemblera une trentaine de jeunes danseurs très prometteurs, âgés de 10 à 16 ans. En amont, des initiations et une programmation autour de la culture hip-hop sont proposées, dont une conférence dansée sur la culture hip-hop à la MVC Saint-Étienne le mercredi 28 mai à 18h. Ce rendez-vous s'inscrit dans la programmation annuelle de la ville autour des cultures urbaines.

Le jeudi 29 mai, à 17h se tiendra le battle de breakdance dédié aux jeunes âgés de 10 à 16 ans. En direct du Théâtre de la nature, le public pourra applaudir des danseurs venus de toute la France ainsi que des bboys et bgirls bayonnais, passionnés et engagés. Seize duos s'affronteront face au public, et au jury expérimenté composé notamment de Norton Antivilo de *la Cie Acta est Fabula* et Jawad Frikah (All style). Sur une musique mixée en live par Dj Jamal (H2G et Jamal Family Paris), cette discipline improvisée est jugée sur la musicalité, la technique, la diversité des mouvements proposés lors des passages, ou encore l'originalité.

En marge de la compétition, des ateliers d'initiation de la danse urbaine ouverts aux enfants de 8 à 12 ans en avril dernier ont permis de faire découvrir cette pratique à la fois sportive et artistique. Le samedi 17 mai à 11h, aura également lieu une conférence dansée au sein de la résidence séniors Iguzkian à destination des résidents, et le mercredi 28 mai à 18h une conférence dansée à la Salle Paul Bru de la MVC Saint-Étienne. Pour parler culture hip-hop et danse, l'association Street Art Studio et la Ville de Bayonne invitent Thierry « NASTY » Martinvallet, chorégraphe, danseur, metteur en scène et pédagogue, afin de développer de manière ludique, imagée et interactive les grandes lignes du mouvement hip-hop. Cette conférence est gratuite et ouverte à tous, dans la limite des places disponibles.

**Beat Street Day kids
Jeudi 29 mai à 17h
Théâtre de la verdure Haut-de-Sainte-Croix
Entrée et placement libre**

Informations pratiques, horaires et agenda en ligne sur bayonne.fr.

Relations presse de la Ville de Bayonne - 05 59 46 63 01 - presse@bayonne.fr